

INCENDIE DU CHU DE POINTE-A-PITRE

POINT DE SITUATION

Mardi 12 décembre 2017 - 17h30

L'activité de la maternité du CHU a été recentrée temporairement sur le site de la Polyclinique. L'activité de réanimation néonatale reste du ressort du CH Basse-Terre. Par contre, les personnels du CHU ont construit un dispositif de soins de néonatalogie de niveau II, qui permet d'apporter une réponse adéquate aux parturientes du territoire. Des solutions sont recherchées activement pour accroître les capacités d'hébergements et de consultations en gynéco-obstétrique, ainsi qu'en chirurgie pédiatrique.

L'activité programmée de la chirurgie reprendra dès la semaine prochaine sur le site de la Clinique des Eaux-Clares dans une unité dédiée au CHU. Environ 70 interventions sont programmées par les équipes médico-soignantes du CHU, en fonction des priorités cliniques validées par l'équipe chirurgicale.

A noter que le CHU dispose sur le site de l'hôpital de Capesterre Belle Eau d'une unité de médecine de 40 lits. Ce service trouve toute sa place dans le parcours des patients en post urgence et/ ou médecine polyvalente, voire même pour les patients chirurgicaux en post opératoire sur des durées de séjour très courtes.

Prochain point de situation mercredi 13 décembre 16h.